

Erste spielt in Seckach, Zweite in Eberstadt

16.10.2015 06:26 von Albrecht Morast

Die nächsten Rundenspiele stehen für unsere beiden Seniorenmannschaften am kommenden Sonntag, den 18. Oktober, an. Nachdem unsere beiden Teams vergangene Woche zuhause auf Punktejagd gingen, spielt unsere Erste um 15:00 Uhr beim SV Seckach. Unsere Zweite spielt um 13:15 Uhr zuhause in Eberstadt gegen den SV Osterburken 2.

Zur Ersten Mannschaft: Mit dem 1:0 Erfolg gegen den Ortsnachbarn aus Altheim konnte unsere Erste die Punkte neun, zehn und elf einfahren. Dadurch verbesserte sich unsere Mannschaft auf den elften Rang. Hätte unsere Erste gegen Altheim verloren, wäre unser Team auf einen Abstiegsplatz abgerutscht.

Ein Blick auf die Tabelle der Kreisliga verrät, dass es weitestgehend eine ausgeglichene Liga ist. Vom fünften (13 Punkte) bis zum zehnten Platz (12 Punkte) liegen die sieben Mannschaften gerade einmal einen Zähler auseinander, ehe unsere Erste als elfter mit elf Zählern folgt.

Weiter vorne in der Tabelle, nämlich auf dem zweiten Rang, ist der SV Seckach platziert. Durch das 3:3 Unentschieden bei der Eintracht aus Walldürn musste Seckach die Tabellenführung an die SG Erfeld-Gerichtstetten abgeben. Von den bisherigen neun Partien gewann Seckach vier und spielte ebenso viele unentschieden, sodass der SV – bedingt durch eine Niederlage –16 Punkte hat. Mit einem Torverhältnis von 24:17 Toren fielen bei den Spielen von Seckach insgesamt 41 Treffer. Bei keinem anderen Kreisligisten sahen die Zuschauer mehr Tore als beim SV. Außerdem traf Seckach am häufigsten ins gegnerische Tor.

Zufrieden mit dem knappen Erfolg gegen den VfB Altheim zeigte sich auch unser Vorstandsmitglied Martin Schwarz, der „eine starke mannschaftliche Leistung“ sah, wie er in einem Statement am Sonntagabend von sich gab. Zwar hätte das Zuschauen mal wieder viele Nerven gekostet, doch seiner Meinung nach geht der Dreier voll und ganz in Ordnung. Lediglich die Kaltschnäuzigkeit vor dem gegnerischen Tor missfiel ihm.

Etwas verwundert dürften die Zuschauer im Spiel gegen Altheim in unser Tor geschaut haben, denn unser Trainer Jürgen Göbes stand selbst in unserem Gehäuse. Die Entscheidung begründete er damit, dass Michael Herkert und Tobias Radefahrt nicht fit sind, David Hoog erst noch Spielpraxis in unserer Zweiten Mannschaft sammeln soll und Albrecht Morast nicht da war. Ansonsten vertraute er derselben

Elf wie in Eberstadt. Möglich ist, dass diese Startformation auch am Sonntag in Seckach beginnen wird.

Mit dem Auswärtsspiel in Seckach beginnt für unsere Erste eine Englische Woche. Am darauffolgenden Mittwoch, den 21. Oktober, wird um 19:30 Uhr in Eberstadt die abgebrochene Partie nachgeholt, ehe samstags, den 24. Oktober, um 16:00 Uhr das Heimspiel gegen den SV Adelsheim folgt.

Zur Zweiten Mannschaft: Immerhin hat unsere Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt 2 eine Niederlage gegen den FC Donebach 2 verhindern können. Unser Team geriet nach der Pause in Rückstand, konnte die drohende Niederlage durch einen späten Treffer von Daniel Eberwein abwenden. Bei einer Niederlage wäre unsere Zweite auf den letzten Platz abgerutscht. Durch den Punktgewinn verbesserte sich unsere Mannschaft auf den achten Rang, wobei vier Teams ebenfalls mit sechs Zählern dastehen.

Am Sonntag trifft unsere SG in Eberstadt auf den Tabellenzweiten, den SV Osterburken 2. Die Landesliga-Reserve setzte sich am vergangenen Spieltag beim SV Leibenstadt klar mit 4:0 durch und belegt mit 14 Punkten aktuell den Relegationsplatz.

Die nächsten Spiele finden am Sonntag, den 18. Oktober, statt:

13:15 Uhr SG Götzingen/Eberstadt 2 – SV Osterburken 2 (in Eberstadt)

15:00 Uhr SV Seckach - TSV